

Karlsruhe

## Bürger gestalten App mit

**[23.01.2019] In die Entwicklung der Multifunktions-App digital@ka können sich Karlsruher ab sofort einbringen, indem sie der Stadt über das Beteiligungsportal mitteilen, welche Angebote wünschenswert wären.**

Im Rahmen des Wettbewerbs „Digitale Zukunftskommune@bw“ wurde die Stadt Karlsruhe mit ihrem Konzept für die Bürger-App digital@ka vom Land Baden-Württemberg prämiert ([wir berichteten](#)). Wie die badische Stadt jetzt mitteilt, soll bereits bei der Entwicklung der Anwendung die Nutzerorientierung eine entscheidende Rolle spielen. Bürger seien deshalb ab sofort eingeladen, sich auf dem zentralen städtischen Online-Beteiligungsportal an einer Umfrage zur Karlsruhe-App zu beteiligen und der Stadtverwaltung mitzuteilen, welche Angebote in der App wünschenswert wären und wie sie über die künftigen Projektentwicklungen auf dem Laufenden gehalten werden möchten.

Bei Fertigstellung soll die Multifunktions-App digital@ka städtische Dienste sowie Angebote von Kultureinrichtungen und Unternehmen vereinen. Perspektivisch hätten die Nutzer somit mit einer zentralen Anmeldung ein umfangreiches Werkzeug digitaler Teilhabe zur Verfügung.

(ba)

Stichwörter: Social Media, Karlsruhe, Apps, digital@ka, Digitale Zukunftskommune@bw